
自治会に負担になってくるので、自治会のほうの財政を圧迫するということになるので非難が出

てくる。 それがあるせいで自治会が大変な目に合うという形になる。自立して会館が運営で

きないと自治会に大きく負担がかかる。 

・住民(3丁目) 

理由がなければ、赤字になってやっていけなければやめればいい。ただお金を置いておけば

とけちゃう。一応やってみて需要がなければ廃館になっても仕方がないのではないか、とにか

くやってみることが大切だと思う。 

・委員長回答 

  私自身は会館を作って利用したいという気持ちがどのくらいあるのかということが一番重

要だと思う。ですから佐藤さんが言うようにいいことだという気持ちがあることはうれしいと

思う。ただ一方で財政規律の問題があるからいいことだから何でもお金を使ってしまっていい

というわけにはいかないので、自分たちで最大限努力して財政規律を守っていきたいという立

場で建設委員会はやっている。 

以上 

 

   

  

   


